

# GENENTE

UNA REVISTA DE

La Unión



PRIMERA

A portrait of a man with a beard and mustache, wearing a blue suit jacket, a white shirt, and a red tie. He has his arms crossed and is looking directly at the camera. The background is a light blue and white geometric pattern.

# Javier Castro

Asesor financiero morelense con  
la misión de desarrollar México

# Javier Castro

## Empresario morelense y estratega de inversión



Cuenta con más de 15 años de experiencia en el sector financiero, especializándose en el ramo bancario: Casas de Bolsa, Banca de Desarrollo, Fintech y Finanzas Corporativas, desempeñando cargos de alta responsabilidad y como responsable directo de importantes programas corporativos, sociales y financieros que han promovido el desarrollo y crecimiento del país.

Su camino en el mundo empresarial inició desde joven, primero adquirió conocimiento en el sector financiero gracias a una oportunidad que se le presentó para colaborar en Actinver. Su talento lo llevó más allá y muy pronto recibió una oferta para unirse a Vector Casa de Bolsa, lugar en el que entró a un programa especial para jóvenes talentos gracias al apoyo del director nacional y así se convirtió en asesor en estrategias de inversión.



Javier Castro es un empresario orgullosamente morelense que estudió su carrera profesional en la Universidad La Salle Cuernavaca; cuenta con una Maestría en Dirección de Empresas para Ejecutivos con Experiencia (EMBA) por el IPADE Business School. En su historial académico también cuenta con diversas especialidades entre las que destacan: ESG Financial Specialization, Corporate Finance Institute; Fintech Programme, Saïd Business School, University of Oxford; Value Investing Program, Columbia Business School, Columbia University; Entrepreneurship & Innovation, Haas School of Business, University of California, Berkeley; Entrepreneurial Solutions to Poverty, IPADE Business School; International Capital Markets, New York Institute of Finance, New York.



*Javier Castro viene de una familia de empresarios. Su papá, abuelo y tatarabuelo lograron grandes cosas en el ramo de la inversión. De hecho, Javier atesora un recuerdo de su tatarabuelo, pues el señor Jacinto Castro Garibaldi fue premiado como el empresario del siglo en Sinaloa gracias a sus contribuciones”*

Su paso por Vector fue corto porque encontró una nueva oferta de trabajo, pero esta ocasión en la Sociedad Hipotecaria Federal, donde tuvo a su cargo el área de Financiamiento. Él y su equipo eran los responsables de emitir los instrumentos financieros en los mercados públicos y privados. Javier también fue el responsable, junto con la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, de crear el Plan Anual de Financiamiento de Banca de Desarrollo.

Para ese momento Javier sabía que era tiempo de emprender y fundó su primera empresa, en la que además de ser inversionista, cumplió con el papel de CFO, Chief Financial Officer, siendo pieza fundamental para que la empresa recibiera la autorización por parte de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores para operar como una institución de financiamiento colectivo.

Al continuar por ese camino y conocer lo que es el emprendimiento, Javier confirmó su deseo por fundar una empresa en solitario. Fue así como nació Carpe Diem Capital, Banca de Inversión Privada.

Al momento de fundar Carpe Diem Capital, Javier es nombrado vicepresidente de CANACINTRA Morelos y junto a Iván Elizondo, presidente de la misma

Cámara, buscarán generar derrama económica en el centro-sur del país, pues tienen muy en claro que esta zona es de las más olvidadas por los inversionistas.

- ¿Qué es Carpe Diem Capital, Servicios de Banca de Inversión Privada?

“Carpe Diem Capital es una compañía de servicios financieros de alta calidad enfocada en brindar soluciones integrales únicas a personas físicas y morales con la finalidad de que obtengan valor agregado en su estrategia corporativa y una ventaja competitiva sostenida en sus respectivos sectores”.

“Es una comunidad de profesionales independientes que ‘piensan fuera de la caja’ y que están comprometidos con la excelencia en todos los ámbitos a su alcance”.

En esta comunidad se comparte la filosofía de que los problemas pueden transformarse en oportunidades; es por ello que, al desarrollar y promover una cultura de excelencia, responsabilidad fiduciaria, apertura, compromiso, disciplina, transparencia e inclusión, logran gestionar y solucionar problemas corporativos y personales complejos para convertirlos en oportunidades.

